

## L'œuvre du Seigneur

***« Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur » (1 Corinthiens 15:58).***

Au début de notre mariage, nous avons séjourné chez un vieux frère dont la femme devait être hospitalisée pour une opération. Le frère était un peu troublé, mais il nous a gracieusement acceptés chez lui, et nous nous sommes très bien entendus. Le premier dimanche que nous avons passé chez lui, June a préparé un repas, j'ai fait la vaisselle et le vieux frère m'a aidée à sécher les casseroles. Nous n'étions que trois dans la maison, mais il semblait y avoir beaucoup de vaisselle à faire. Puis j'ai découvert qu'après avoir séché la vaisselle, mon vieil ami la remettait sur la pile de vaisselle non lavée, créant ainsi un cycle de travail sans fin !

Le travail a une finalité. Nous pouvons confondre activité et productivité. Il est donc essentiel de faire une pause et de réfléchir à la manière dont nous utilisons notre temps et notre énergie. Nous pouvons entrer dans un cycle d'activité qui s'autoalimente. Dieu nous a donné la capacité de réfléchir aux choses que nous faisons et à la manière dont nous les faisons. Certaines activités restent constantes et sont fondamentales pour notre vie. Notre communion avec Dieu est essentielle à notre vie de disciple et de membre du corps du Christ. Le Saint Esprit nous permet d'avoir cette communion avec le Père et le Fils. La parole de Dieu nous est donnée pour nous édifier et guider notre vie de foi. Nous avons accès au trône de la grâce et nous sommes intégrés dans une communauté de vie. Nous avons aussi des responsabilités à assumer et du travail à faire. Nous avons, par exemple, des responsabilités en tant que maris et femmes chrétiens, parents, enfants, frères et sœurs dans le Seigneur et dans notre travail. Paul consacre beaucoup de temps à définir ces responsabilités et à veiller à ce qu'elles soient assumées de manière cohérente par le peuple de Dieu.

Nous servons le Seigneur dans nos emplois séculiers et dans notre ministère spirituel. Dans tout ce que nous faisons, nous sommes encouragés à le faire « de cœur, comme pour le Seigneur et non pour les hommes » (Colossiens 3:23). Mais le travail peut devenir compliqué. Par exemple, nos carrières peuvent consommer nos vies, tout comme la recherche de biens matériels. Cela se produit rarement de manière soudaine, mais est généralement un processus graduel. De même, notre service pour Dieu peut nous absorber entièrement, d'une manière

spirituellement malsaine et à l'exclusion des autres. Nous pouvons perdre de vue que nous servons Dieu. Le travail qu'Il nous confie est le sien. Nous devons l'accomplir en harmonie avec le Seigneur : « Prenez mon joug sur vous » (Matthieu 11:29). Et en partenariat les uns avec les autres. Le Seigneur a envoyé Ses disciples en communion pour le servir et nous devrions toujours nous apprécier les uns les autres.

Nous avons besoin de sagesse spirituelle pour savoir quel travail Dieu veut que nous fassions et comment le faire correctement. Nous devons également comprendre quand un travail est terminé et quand le Seigneur nous offre de nouvelles opportunités de le servir. Nous ne devons pas être réfractaires au changement, mais nous ne devons pas non plus changer pour le plaisir de changer. Tout au long de notre service chrétien, comme tant d'autres, nous avons été impliqués dans de nombreuses activités. Certaines d'entre elles ont suivi leur cours et se sont terminées, d'autres ont changé d'orientation, et d'autres encore continuent à nous occuper jusqu'à aujourd'hui. Mais dans chacune d'entre elles, nous avons besoin d'être constamment exercés, comme Paul, à demander : « Que dois-je faire, Seigneur ? » (Actes 22:10). Le Seigneur Jésus était en communion constante avec Son Père au sujet de l'œuvre qu'Il avait été chargé d'accomplir. Il va donc sans dire que nous devrions rechercher Sa direction et Sa sagesse dans les activités dans lesquelles nous sommes engagés. Il est bon de s'arrêter et de réfléchir en présence du Seigneur à ce qu'Il veut que nous fassions et à la manière dont Il veut que nous utilisions les précieuses ressources qu'Il nous a données. Nous utiliserons notre énergie et nos ressources de la manière la plus fructueuse et nous abonderons dans l'œuvre du Seigneur en recherchant son approbation et Sa direction et en évitant de « laver les pots deux fois ».

**Gordon D Kell**